
Compte rendu CA du
16 Novembre 2022

Ordre du Jour

1. Point sur les licences 2

2. Ladies Cup 2

3. Choix équipementier 3

4. Autorisation tournoi ligue 3

5. Intervention IDEHFI 4

6. Points sur les compétitions 4

8. Point sur les formations 5

9. AG ligue et questions ligues 6

10. Questions diverses 7

Présents
Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau - Patrick Fageol - Roxane Cerize - David Mouchel -
Nicolas Vicart  Fabienne Margueritte - Pierre-Julien Viailly

Absents Excusés
Ludovic Culleron -

Réunion
En visioconférence
Début de séance à 19h30



1.Point sur les licences
Le Comité compte à fin octobre 2 787 licenciés soit 567 de plus que la saison dernière à
même période. Cela représente une augmentation de 25.5%.

Un très bon départ de saison certainement en partie dû aux nouveaux outils de licenciation
en ligne mis en place par la fédération qui facilitent grandement la prise de licence.

Le Comité n'a jamais eu autant de licenciés à fin octobre, même l'année record en nombre
de licences (3 699 en 2015/2016) comptait à fin octobre 2 556 licenciés.

Ce jour le comité compte 3045, les courbes suivent les bases des deux meilleures années.

2.Ladies Cup
Un point sur le nouveau tournoi organisé a été fait. Le règlement a été établi, sur le même
principe que les volants roses.

Un tombola sera organisée pour augmenter les bénéfices reversés à l'association. La
recherche de lots est en cours. Il y a déjà un lot, deux en négociations et des attentes de
retours. Vous qui lisez ce compte-rendu, vous pouvez nous aider à trouver des lots
avec votre réseau en nous faisant remonter des contacts/lots. PJ contacte Julien Maio
pour avoir des T-shirt des membres de l’équipe de France regroupée à l’INSEP.

Le budget a été fait lors de la réunion. La demande de subvention pourra être établie. Le
budget prévoit 1500€ de récompenses.



Le président doit contacter la fédération pour que la taxe fédérale soit supprimée.

3.Choix équipementier

Les éléments pour le vote ont été transmis par mail avant la réunion. Le comité procède
directement au vote. Les résultats sont les suivants:
Smash sport : 2 voix
Lardesport : 1 voix
+2bad : 3 voix
Abstention: 2

Le choix est donc +2bad pour les prochaines années à venir.
Roxane doit contacter les fournisseurs pour les prévenir et commencer les démarches pour
signer le contrat.

4.Autorisation tournoi ligue

Le CLBF a contacté le comité et la ligue car ils veulent organiser deux tournois d’après un
document à l’époque disponible sur le site “ "Vie sportive >> Organiser un tournoi de club" “
cela signifie que le club s’engage à organiser 2 événements de la ligue ou du comité.

Dans les faits, la feuille à remplir n’est pas/ plus utilisée, tout se gérant sur poona
maintenant l’utilité du document est obsolète. Elle n’est, d’ailleurs, plus disponible sur le site
de la ligue suite à la question remontée par Patrick à la ligue. Si le document a été utilisé un
jour, la règle n’a jamais été appliquée (du moins dans le 76).

Le comité est d’accord pour que la ligue surveille les clubs ne respectant pas le règlement
de la fédération ( notamment la règle un adhérent = 1 licencié)

De fil en aiguille, la conversation s’oriente sur les règles que la ligue applique. Le comité
pense que la ligue devrait revoir ses autorisations/ blocages de tournois pour être cohérents
avec le règlement intérieur de la fédération (Chapitre 03.02 du Guide du Bad).

Par exemple les Volants Roses est un tournoi privé de ligue et non un tournoi fédéral donc
normalement la date ne doit pas être protégée. Cependant OVL n’a pu organiser le tournoi à
la date prévue alors que les 2 compétitions étaient à l’opposé géographiquement et ne
touchaient pas le même public. Au même titre que le Ladies Cup est un tournoi privé du
comité, la ligue n’a pas souhaité bloquée la date dans le 14 comme les Volants Roses.



5.Intervention IDEHFI

IDEFHI est l’Institut départemental de l'Enfance de la Famille et du Handicap pour l'Insertion.
Il est situé à Canteleu. Il regroupe environ 1200 personnes, et 200 agents hospitaliers.

Ils ont contacté le comité pour faire des interventions auprès des agents le mercredi de 17h
à 18h30. Il y a actuellement 15 personnes inscrites. Le devis proposé et qui a été accepté a
été de 60€/intervention. Le début se fera le 25 novembre. L’encadrante sera Yulia.

Une autre action a été demandée mais en période de vacances scolaires. Ce serait pour
intervenir directement avec un public de jeunes en difficultés.  Le cadre est encore à définir.

6.Points sur les compétitions

- RDJ
- Journée 1 le 22 octobre

Bassin de Dieppe : 47 joueurs, 2 lieux (BCT et BCD) Tous tableaux joués sauf MCF. A titre
expérimental les poules de 3 ou 4 joueurs ont joué une deuxième phase amicale (donc au
maximum 6 matchs) celle-ci ne rentrant pas en compte dans le classement et les résultats
n'étant pas enregistrés dans Poona.

Bassin de Rouen : 32  joueurs, 1 lieu (LPD)  Tous tableaux joués sauf MCF.

Bassin du Havre : 42 joueurs, 1 lieu (USL) Tous les tableaux joués mais les PF, pas assez
nombreuses, ont joué avec les PG.

- Journée 2 le 19 novembre

Bassin de Dieppe : 52 inscrits, 2 lieux (YBC et BLS à Bacqueville) Tous tableaux joués ! A
titre expérimental les poules de 3 ou 4 joueurs ont joué une deuxième phase amicale (donc
au maximum 6 matchs) celle-ci ne rentrant pas en compte dans le classement et les
résultats n'étant pas enregistrés dans Poona.

Bassin de Rouen : 41 inscrits, 1 lieu (BCS) Tous tableaux joués sauf MCF et les PF, pas
assez nombreuses, joueront avec les PG.

Bassin du Havre : 56 inscrits, 1 lieu (BBC76) Tous les tableaux joués sauf MB et les PF,
pas assez nombreuses, joueront avec les PG.

On note une augmentation importante du nombre d'inscrits dont on ne peut que se féliciter
mais qui risque de poser problème sur les bassins pour lesquels un seul lieu est proposé.
Appel aux clubs organisateurs volontaires !

- TDJ



Il y a une augmentation des inscriptions pour le deuxième TDJ. Le soir de la réunion il y
avait 115 inscrits sur les 2 gymnases. Il y a une grosse demande de la catégorie Junior. Cela
montre un vrai besoin. Il y a un fossé entre les RDJ et les tournois adultes qui peuvent faire
peur.

- ICD
Cette saison , il y a 80 équipes , soit 10 de plus que l'année dernière. La première journée
s’est bien déroulée, pas de wo, pas de pénalité, RAS si ce n’est de nombreuses relances
afin d’obtenir les saisies et validations des résultats dans les temps.

Le cas du BCS soulève des questions. Après La Frenaye l'année dernière en D2. Le
règlement sera revu pour essayer d'être le plus équitable possible, nous réfléchissons et
attendons des propositions des clubs. La règle autorisant les N3 dans la première équipe
avait été mise pour ne pas pénaliser la fuite des bons joueurs des petits vers les gros clubs.

On nous fait remonter des remarques positives : les gens sont contents de la rapidité des
validations des résultats.

7.Points sur les stages, CIJ
- Stage collectif

- 25 et 26 Octobre
- 1ere fois avec la base de loisir

Problème avec Jumiège, réservation débutant le midi.
- 15 participants: beaucoup d’indécis.
- Stage collectif pour le 20/21 décembre, le CRJS est fermé pour Noël. La

demande de gymnase pour Rabelais à Maromme a été faite par PJ

- Stage Bassin
- 28/10 amfreville
- 23 participants inscrits. 3 absents
- 3 encadrants: Corentin, Yulia et Benoit

- CIJ
Le prochain CIJ à lieu le 10/11 décembre prochain à Lisieux. Il y a pour l’instant 15
participants, fin des inscriptions vendredi 18.

8.Point sur les formations

- MODEF
Le MODEF prévu le 3 & 4 décembre est annulé faute d'encadrant et de lieu



- Formation et Stage arbitre : (peut être fait à partir de 11 ans)
Patrick doit questionner les clubs pour connaître le besoin sur cette formation pour savoir si
elle pourra être assurée.

- La formation GEO
La formation semble complète, elle se déroulera à Évreux. 3 et 4 décembre 2022.

- Formations dirigeants :
Le président du comité a participé à une formation organisée par le fédération le 27 octobre.
Cela a été très instructif surtout pour la partie employé. Elle s’est déroulée au CFA du PSG.
Nous avons demandé à la fédération si nous pouvions communiquer les documents aux
clubs.

Le premier point soulevé par la formation est la responsabilité des dirigeants employeurs de
vérifier la carte pro. Vous pouvez vérifier la carte pro de votre encadrant.e rémunéré.e ici :
http://eapspublic.sports.gouv.fr/

L’intervention de l’avocate a été vraiment appréciée, comme certains de nos clubs payent
leurs encadrants ou souhaiteraient avoir un employé, nous allons organiser une session en
visioconférence avec l’avocate. Le format n'est pas encore validé (2x2h, 4x1h) mais nous
essayerons de faire cela en fin de journée pour qu’il y ait le plus de monde possible.

Roxane doit faire une demande de devis et organiser l'événement.

Vous pouvez envoyer dès maintenant des questions pratiques autour de l’emploi, de
la rémunération de bénévoles à Roxane.

9.AG ligue et questions ligues

Le comité a envoyé une liste de questions à la ligue. Patrick, PJ, Guillaume, Roxane,
Fabrice, Fabienne, David se déplaceront.

Il a été évoqué la sélection des jeunes pour les stages de la ligue. Ligue et comité ont
besoin de s’améliorer sur la détection des jeunes talents. Nous demandons aux clubs de
nous faire remonter les nouveaux arrivants ayant du potentiel pour qu’ils soient intégrés
dans les stages.

Liste des questions:
● Depuis des années nous demandons un focus budgétaire sur le pôle espoir de

Normandie. Sans aller dans le détail mais ce que cela coûte (salarié, hébergement,
déplacement, frais divers...) et combien cela rapporte (subventions, participation des
familles, ...). Est-il possible de l'avoir cette année ? 

http://eapspublic.sports.gouv.fr/


● Est ce qu'il est possible d'avoir les compte rendu de réunion du CA de la ligue sur le
site comme cela était fait avant? 

● Est ce qu'il est possible de mettre en copie les comités dans les mails envoyés aux
clubs. 

● Est-ce que le format des formations (OT, JA) pourrait être revu, plus proches des
clubs, éventuellement prévoir la partie théorique en plusieurs fois en visio et diminuer
ainsi le nombre de weekend bloqué. Est ce qu'il possible d'essayer de valider sur
une autre compétition qu'un weekend de trois jours ? 

● Sur le même sujet, serait-il possible d'organiser 2 formations de JA par saison afin de
donner plus de flexibilité sur les dates et ainsi avoir potentiellement plus de
candidats.

● Il y a peu de personne formée ff2 en Normandie, des actions sont-elles en cours
pour changer cela ? La ligue peut elle mettre à disposition des personnes pour les
formations qui doivent être assurées par le comité ( MODEF, AB). 

● Nous constatons peu d'action développement dans le 76 ou sans compte rendu /
post Facebook, il est impossible de savoir. Est ce que cela provient du manque de
demande du 76 ou/et le manque de mise en avant des actions ?  

● Duo corpo, ça n'a pas l'air de prendre, qu'est ce qui est fait pour développer cela ?
On ne voit pas de communication passer dessus. 

● Entre Mars et juin ou en début de saison, est ce qu'il est possible de rappeler les
aides/activité de la ligue ( Bad avec tes amis, Bad Girls etc). Cela peut donner des
idées aux clubs pour préparer la saison suivante. 

● Dialogue de gestion: un mail a été envoyé au mois de juillet nous disant qu'on serait
contacté en début de saison, mais nous n'avons rien reçu. Qu'en est t'il ?

10. Questions diverses

- Résultats para-bad sport adapté
YBC - Yvetot: 3 médailles d'or et 2 d'argent
LVM - Amfreville: 2 or, 3 argent et une bronze

Félicitations à tous !

- Demande de subvention
Faire une communication pour aider les clubs à savoir ou chercher et savoir ce qui existe →
Roxane et PJ

- Employé :
Il n’y a toujours pas de candidat.e. Le comité va devoir réfléchir pour revoir le besoin en
fonction de ce retour d’expérience et palier à cette absence de candidat (apprentissage,



temps partiel). Le budget sera donc différent car les dépenses et les recettes ( subvention
création d’emploi ne pourront pas être demandé si pas temps complet)

- Néo
Nicolas a présenté les modifications du règlement. Tous les membres du comité sont
d'accord avec cela. Le règlement sera envoyé prochainement

- La prochaine facturation sera fermée au 30 novembre

- Stage de double
La saison dernière un stage de double a été fait. Il va être remis en place mais avec une
nouvelle formule. Il se déroulera à priori sur 2 demi-journée (2x4h) le dimanche 12 février.
Cela n’est pas encore validé, nous attendons le retour des disponibilités des salles et des
encadrants. PJ regarde par Rabelais et Guillaume pour Amfreville. La parité devra être
respectée en fonction des inscriptions.

Fin de réunion 23h
Prochaine réunion: 11 janvier 19h30


